



◆<http://www.city.kodaira.tokyo.jp>
トップページ「くらしのガイド」-「学校の教育」-「教育委員会」
◆<http://www.kodaira.ed.jp> 教育委員会「こげらネット」

編集・発行
小平市教育委員会教育総務課
〒187-8701
東京都小平市小川町2-1,333
小平市役所5階
TEL 042(346)9568



キャリア教育の取組

教えて！
こげらん



小平市教育委員会では、小・中学校全校でキャリア教育に取り組んでいます。



「キャリア教育って何？『職業調べ』や『職場体験』のこと？」

「そうだよ。でもそれだけではなくて、子どもたちが自立した社会人になるために必要なことはみんなキャリア教育だよ。」



「社会人に必要なことが学校で身に付くの？」



「係や当番の仕事をきちんとやることや目標をもってがんばることは、大人になっても大事なことだよ。」



「そういえば、今朝、校門に立って登校してくる人や地域の人にあいさつしている友達がいたよ。」

「あいさつも大切だね。学校の色々なことがキャリア教育に役立っているね。」



「学校だけではなくて、家族のためにお手伝いをすることや、地域の行事や清掃に参加することも大事だね。」



キャリア教育は、子どもたちの自己理解や生き方に関わる内容を扱うため、ご家庭と地域の皆様の理解と協力が非常に重要です。今後ともご支援いただきますようお願いいたします。

「そうだよ。小平市の子どもたちがカッコいい大人になるために、家族や地域の方、先生達みんなが応援してくれているよ！」



小平市の取組が認められて 文部科学大臣から表彰されました

1月17日(火)「第10回キャリア教育優良教育委員会、学校及びPTA団体等文部科学大臣表彰式」で、小平市教育委員会が表彰されました。



言語活動や自尊感情など、キャリア教育に大切な要素を多くの学校が研究していること

都立高校の教員と合同の研修会をするなど、義務教育修了後も見据えたキャリア教育を行ったこと

小・中連携教育の共通プログラムとして、全校でキャリア教育の充実に取り組んだこと



表彰の理由



学校支援コーディネーターを中心に、地域、保護者がキャリア教育を支える体制があること



中学校職場体験オリジナル教材「わくわくワークシート」を作成したこと

第8回 中学生「東京駅伝」大会



(力走する男子選手)

2月5日(日)に、味の素スタジアム・都立武蔵野の森公園特設周回コースにおいて、東京都教育委員会主催の中学生「東京駅伝」大会が開催されました。8回目の開催となった今大会は23区、26市、1町からの計50チームにより競われました。

小平市選抜チームは、「絆・心をひとつに」を合言葉に、チームが一丸となり、応援にも力が入りました。



(社行会にて 平成28年11月11日撮影)

東京2020オリンピック・パラリンピック フラッグツアー

都内を巡回している東京2020オリンピックフラッグ・パラリンピックフラッグが小平にやってきます。

問合せ 文化スポーツ課 ☎042(346)9612

フラッグ歓迎セレモニー

とき 3月25日(土)午前10時30分より
ところ 小平市役所南側芝生広場
出演 大林素子さん
内容 フラッグ引継ぎ式、トークショーなど
申込み 当日、会場へ

フラッグ展示

期間 3月27日(月)～3月31日(金)
時間 午前8時30分～午後5時
ところ 小平市役所1階ロビー
内容 オリンピックフラッグ・パラリンピックフラッグ、大会関連パネル、フラッグハンドオーバー映像などの展示

お詫び

2月23日以降、小平第一小学校および小平第十一小学校で生じた児童の嘔吐、下痢などによる欠席について、東京都は3月3日、学校給食で提供した「キザミのり」を原因とするノロウイルスによる食中毒と断定しました。

両校の給食室での調理方法、衛生管理や調理員には原因がなかったことが確認されたため、再度、衛生状態を確認し、調理員などが衛生講習会を受講したうえで、給食を再開しました。

子どもたちには、大変つらい思いをさせる結果となり、また、保護者、市民の皆さまには、ご心配とご迷惑をおかけしましたことをお詫び申し上げます。